

Smart Home in Engelberg, Obwalden

BAUHERR: Privat
BAUJAHR: 2020
AUFTRAGSVOLUMEN: 20'000.00 CHF

BESCHRIEB: In der Wohnung in Engelberg wurde ein KNX-System eingesetzt, um ein optimales Niveau an Komfort zu erreichen. Die Bewohner können dank der Beleuchtungs- und Beschattungssteuerung sowie der Heizungssteuerung die Atmosphäre nach Ihren Bedürfnissen anpassen. Ausserdem wurde eine Multiroomsteuerung sowie Visualisierung realisiert.

FAKTEN: Raumautomation, Visualisierung

UMFANG:

- Beleuchtungssteuerung
- Beschattungssteuerung
- Heizungssteuerung
- Multiroomsteuerung
- Visualisierung

HERAUSFORDERUNGEN: Umbauprojekte erfordern sorgfältige Auswahl der Platzierung für die Integration der KNX-Komponenten, um die Effektivität des Systems sicherzustellen und das Design der Räumlichkeiten nicht zu beeinträchtigen.

